

Responderá por sus presuntas relaciones con paramilitares del Bloque Norte de Jorge '40'.

Cervantes, ex representante a la Cámara por el Atlántico, se presentó a la Corte Suprema y fue trasladado al bunker de la Fiscalía.

Varios desmovilizados han dicho que Cervantes se alió con ellos para beneficiarse políticamente a cambio de entregarles dineros del presupuesto.

En septiembre de 2012, la Corte Suprema de Justicia había abierto investigación preliminar contra 14 congresistas, entre ellos Cervantes, para indagar sobre presuntos compromisos adquiridos por el bloque norte de las Auc con políticos, comerciantes y contratistas en varias regiones de la Costa Caribe.

Los supuestos compromisos figuran en el computador incautado a Édgar Ignacio Fierro, alias 'don Antonio'.

Según una declaración de 'don Antonio' ante la Corte, Cervantes y los demás legisladores se aliaron con el frente José Pablo Díaz, que operaba en el Atlántico y en algunas zonas de Bolívar, Magdalena, Cesar y Sucre. La versión fue corroborada por José del Carmén Gélvez alias el 'Canoso' y Mario Rafael Marenco alias el 'Gordo', quien hicieron parte de la misma estructura paramilitar.

REDACCIÓN JUSTICIA

http://www.eltiempo.com/justicia/exrepresentante-jaime-cervantes-se-entreg-a-la-justicia_12593771-4